

Volleyball Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

die Bundesligamannschaft muss sich noch gedulden, doch bei den anderen Mannschaften läuft die Endphase der Saison schon auf Hochtouren. Hier ein kleiner Überblick über die Teams des TSV Grafing.

Damen 1: Man hat sich wacker geschlagen, doch am Ende ist der Schritt in die Bezirksliga wahrscheinlich. Es soll aber kein Rückschritt sein, sondern eine Chance die nachkommenden Spieler in die erste Mannschaft einzubinden und den Generationenwechsel weiter zu vollziehen.

Damen 2: Am Ende droht die Luft auszugehen, nach toller Vorrunde hat im Laufe der Rückrunde das Pech zugeschlagen. Mit vielen Ausfällen und Verletzten hält man sich zwar auf dem Zweiten Platz, doch am letzten Spieltag (14.03.) kommt es zur Entscheidung. Zwischen dem direkten Aufstieg - Platz 1, und dem Ligaverbleib - Platz 3 - ist alles möglich. Die gesamte Abteilung drückt die Daumen.

Damen 3: Die Talente entwickeln sich super und konnten schon zwei Spiele in der Liga gewinnen, diese Bilanz will man an den verbleibenden zwei Spieltagen aufbessern. Im Vordergrund steht die Entwicklung und die ist überragend, diesen Samstag steht ab 12:00 Uhr das letzte Heimspiel der Saison im Gymnasium Grafing an.

Jugend weiblich: Letzte Woche wurde die Leistung der U 16 hervorgehoben, die sensationelle Teilnahme an der Südbayerischen Meisterschaft ist ein Novum für Grafing. Doch auch die anderen Alterklassen machen gute Fortschritte. Die Mädchen und Damenabteilung ist so lebendig wie nie.

Herren 1: Mit 8 Punkten Vorsprung auf den Abstiegs Kandidaten Oshino Volleys Eltmann, hat man im Saisonendspurt die besten Karten. Bei fünf ausstehenden Partien, unter anderem auch ein direktes Duell, will man keine Zweifel aufkommen lassen. Die Planung für die nächste Saison läuft schon auf Hochtouren, die Lizenzunterlagen sind fertig und einer Lizenzierung steht nichts im Wege.

Herren 2: Nach tollem Lauf mit sieben Siegen in Serie hat man sich vom letzten Tabellenplatz der Bayernliga gelöst und ist mittlerweile Vierter. Jetzt gilt es den rechnerischen Nichtabstieg schnell zu sichern. Erster Schritt ist das Derby gegen den ASV Dachau am Samstagabend 20:00 Uhr.

Herren 3: Die Saison stand unter keinem guten Stern, mit vielen Ausfällen und unglücklichen Umständen schaut man dem Abstieg entgegen.

Herren 4: Die Chance auf den Aufstiegsrelegationsplatz will man sich nicht nehmen lassen und empfängt diesen Samstag den direkten Konkurrenten aus dem Landkreisnorden TV Markt-Schwaben. Spielbeginn ist um 14:00 Uhr im Gymnasium Grafing.

Jugend männlich: Mit jeweils 2 Teams der Altersklassen U 12, U 13 und U 14 bei den Südbayerischen Meisterschaften zählt die Grafinger Talentschmiede zu den Besten in Bayern. Die U 16 ist auf dem besten Weg zum Ziel Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft und sammelt im Erwachsenenbereich erste Erfahrungen. Dieses Wochenende geht es für die U 14 zum Südbayerischen Titelkampf nach Waldkirchen.

In Grafing ist wieder viel geboten. Am Samstag ab 12:00 Uhr spielen die Damen 3 im Gymnasium, ab 14:00 Uhr kämpft die Herren 4 um den Aufstiegsrelegationsplatz und am Abend um 20:00 Uhr lädt die Herren 2 zum Derby gegen Dachau ein.

Figthing Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.